



Alger, le 30 aout 2017

Communiqué de presse

**Djezzy vous souhaite « Saha Aidkoum »**

Djezzy, leader des technologies de communications numériques, saisit l'occasion de l'Aïd El Adha El Moubarek pour présenter ses vœux de bonheur au peuple algérien en lui souhaitant davantage de développement et de prospérité.

En tant qu'entreprise Algérienne profondément ancrée dans la société, Djezzy partage en cette occasion sacrée les valeurs de solidarité et de fraternité qui unissent le peuple algérien en réaffirmant son engagement à contribuer pour la construction d'une économie nationale basée sur les nouvelles technologies.

Pionnier de la téléphonie mobile et acteur incontournable dans l'industrie des télécommunications en Algérie, Djezzy est engagée dans un processus de transformation pour devenir l'opérateur digital de référence dans le pays et mieux servir le client qui constitue le cœur de sa stratégie commerciale.

Djezzy invite ses abonnés à profiter de ses offres et promotions à l'occasion de l'Aïd El Adha et les remercie pour leur fidélité. Saha Aidkoum et bonne fête !